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ElPuerto, esla ciudadconmayor
presiónfiscaldela provincia
La revisión del valor catastral realizada este año coloca a Jerez con el impuestq de bienes inmuebles
más elevado, con una media de 485 euros; mientras que Cádiz es uno de los municipios más caros

J.J.N.¡ CÁOIZ

El impuesto local que más duele a
los ciudadanos, el IBI, se ha situa-
do este año en la provincia entre
los 485,31 euros de media en Je-
rez, el más alto, ylos 102,52 en Al-
calá de los Gazules, el más bajo. El
de veWculos de tracción mecánica

está encabezado por La Línea, con
17geuros; y la tasa por recogida de
basuras sitúa a Ubrique como la
más cara en este apartado. Sin em-
bargo, es El Puerto la ciudad con
mayor presión fiscal de la provin-
cia si se suman estos tres tributos:
1.017 euros anuales de media.

Los datos sobre tributos locales

de 2008 estáo recogidos en el in-
forme anual elaborado por la Con-
federación de Empresarios de la
ProvinciadeCádiz (CEC) que ayer
presentó el presidente de la enti-
dad, Miguel González Sauceda.

El Puerto es la segunda ciudad
con el IBI más caro, por detrás de
Jerez. El Ayuntamiento portuense
cobra este año a los propietarios de

SUBIDA

34 ayuntamientos han
incrementado la cuota

de la ta5a por la

recogida de basura

inmuebles de naturaleza urbana
una cuota media de 466,53 euros.
Este mismo municipio también es
.el segundo más caro en el impues-
to sobre veWculosde tracción me-
cánica (turismos), con una media

. de 173,99 euros, sólo superado
por La Línea, que tiene fijada una
cuota media de 179euros.

El Puerto es también uno de los
líderes en la tasa por.recogida de
basura: 376,97 euros. Por si fuera
poco, la licenciade apertura de es-
tablecimientos es más cara en El
Puerto que en cualquier otra loca-
lidad de la provincia.

Jerez se ha situado a la cabeza
del ranking del II~Itras la revisión
catastral efectuada en este munici-
pio después de 21 años. invalorca-
tastral medio ha pasado en la ciu-
dad más habitada de la provincia
de 32.603,03 et)ros de 2007 a
126.551,24 de este año, es decir,
un 288,16%más. Eso significaque
la base liquidable media por uni-
dad urbana pasa de 32.000 euros
del año pasado a los 41.585 esta-
blecidosen 2008. Este incremento
se nota en la cuota media de este

IMPIJESTO SOBIU¡ IU IMlJl[lniiiS (IJIUAO) año, 105 euros más elevada que en
2007. Este incremento convierte a

Jerez en la segunda ciudad de la
provincia con mayor presión fis-

41.585.85 332 345,88 358,53 380,48 485,31 cal, con 904,8 euros sumados los
52.955,13 412,61 426,36 437,16 451,74 466,53 tres tributos ya citados.
46.325,05 405,24 418,96 431,98 447,45 451,67

L¡¡,ciudad de Cádiz presenta este
32.214,80 405,61 341,87 351,57 365,73' 354,36 año una cuota media de IBI de
59.226,29 287,45 414,87 526,17 558,95 325,74

451,67. Los habitantes de la capital
31.953,74 348,47 290,38 296,61 304,31 309,95 gaditana han de enfrentarse a una
43.562,81 221.06 236,82 241,68 263,62 304,94 media de 817,27 euros entre bie-
53.988,66 204,11 230,87 246,64 259,78 304,50 nes inmuebles, veWculos (173,60
26.677,39 281,78 254,59 263,05 271,03 298,63

euros) y tasa de basura (192). Al-
36.521,13 192,72 204,44 198,21 208,88 281,21 geciras, con878,25 euros, es la ter-
29.483,95 219,41 201,55 221,49 255,76 280,10

cera ciudad más cara, por delante
32.597,26 166,56 184,66 214,68 246,52 277,08

incluso de la capital, que es la cuar-
43.302,88 258,82 259,46 265,33 271,25 274,54 ta.
36.194,62 146,20 152,08 158,27 208,459 271,46 El IBI viene marcado este año
30.697,21 170,34 199,83 219,50 237,87 264

por las revisiones. castastrales rea-
26.385,87 290,25 256,02 260,11 262,26 263,86

!izadas en cinco municipios de la
30.521,25 315,85 215,29 215,30 246,31 262,48

provincia, además de Jerez: Caste-
31.956,70 135,41 138,54 169,78 224,99 262,04

llar, Chiclana, Conil, El Gastar y
25.536,43 152,42 176,53 182,14 203,93 255,36 Setenil. Las nuevas valoraciones
30.028,60 100,04 103,46 120,11 191,85 255,24 han supuesto notables incremen-
48.643,57 260,12 252,60 258,02 263,13 252,95 tos en la cuota en algunas de estas
40.233,36 112,94 117,12 168,46 209,06 245,42

localidades, como Chiclana, Conil
34.928,86 147,94 158,80 236,45 241,15 244,50

o Setenil, ya que la base para el cál-
50.922,51 156,72 167,59 175,25 186,25 244,43 culo de este impuesto ha subido
43.885,74 130,47 137,87 140,80 206,97 236,98
24.193,01 248,35 219,60 219,60 444,48 229,83
27.952,19 134,95 179,38 196,22 215.04 229,21 COMPARATIVA
34.603,72 181,95 187,98 202,42 212,69 224,92

Cádiz es la segunda37.267,74 209,62 206,52 210,49 214,70 223,61
29.703,54 119,37 186,53 202,52 216,49 220,43 capital andaluza con ellBI
30.798,34 87,71 97,11 99,84 159,92 215,59

más alto, y la tercera con24.807,34 90,99 95,56 97,47 163,28 198,46

25.739,67 102,23 133,67 148,99 165,32 182,75 tasa de la basura más baja
24.423,65 115,18 118,15 127,98 148,10 163,64
18.556,12 100,05 137,93 140,68 146,32 157,73 ¡násdeun40%.
18.019,57 96,08 104,35 90,91 160,56 153,17 Al margen de las revisiones ca-
21.434,96 250,06 153,96 146,35 165,04 147,90 tastrales efectuadas este año, los
22.370,50 88,11 93,27 101,78 126 145,40 ayuntamientos no se "han cebado"
21.615,59 85,49 90,23 94,71 117,34 140,50

demasiado, Sólo siete municipios
15.765,62 69,83 73,48 74,86 78,15 135,58 han modificado al alza el IBI: Cá-
20.722,57 112,57 117,96 122,40 125,96 122,26 diz, La Línea, El Puerto, Puerto Re-
16.713,99 132,08 136,93 140,61 144,81 111,98 al, San Fernando, Tarifa y Ubri-

17.163 89,51 93,90 96,59 98,84 102,98 que.
13.143,67 79,34 103,66 124,99 195,79 102,52

El impuesto de vei1Ículos de.Cuota media por unidad urbana tracción mecánica ha sufrido in-
crementos de diversa cuantía has-

I

ta en 26 municipios de la provin-

Los empresarios piden moderación a los municipios
cia.

Donde más se ha notado la subi-
da es en la ti¡sa por la recogida de

LaConfederación de Empresa- catastrales realizadas este año, deClaración de la renta, en las basura. Hasta 34 municipios han
rios de la Provincia de Cádiz qlJe a su juicio han supuesto transmisiones patrimoniales, incrementado este tributo y ,sólo
acostumbra a pedir todos los "unos desmesurados incremen- en las herencias...". Elpresiden- Bornos ha bajado la cuota.
años mode'ración a los ayunta- tos en la cuota de determinados te. de la CECrecalcó que mu- El estudio de la CEC incluye
mientas a la hora de aplicar los municipios". A ello, apuntó, se le chas veces el municipio más comparativas entre las capitales
tributos que deben abonar los une la caída de precios, "lo cual caro no es el que más altos tie- de provincia de Andalucia. Cádiz
ciudadanos. Esta petíción la hi- hace que inmuebles queden va- ne sus impuestos, sino el que es la segunda más cara de la ca-
zo ayer Miguel González 5au- lorados por encina del SO% del menos servicios ofrece a los munidad en IBl por detrás de
cedo "con mayor hínco" por- valor del mercado". Elresponsa- ciudadanos. Por ello, Gorzález Huelva, la tercera con el impuesto
que a su entender/'Ia situación ble de la Confederación de Em- Sauceda emplazó a los habi- de vehículos más alto (lepreceden
económica así lo requiere". El presarios añadió que los valores tantes de cada ciudad de la Córdoba y Granada) y la tercera
presidente del colectivo em- catastrales también tienen con- provincia a que valoren la apli- con la tasa por recogida de basura
presarial de la 'provincia llamó secuencias "sobre la tasa de ba- cación de los impuestos que más barata, sólo superada por Ja-
laatenciónsobrelas revisiones sura,lade alcantarillado,en la pagan todos los años. én yAlmería.
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Actividades económicas

Ocho municipios modifican al
alza el coeficiente de situación

para calles de primera catego-
ría: Algeciras, Algodonales, Cá-
diz, Coni!, Jerez, Rota, Sanlúcar
y Tarifa. El Puerto sigue tenien-
do los coeficientes más eleva-
dos.

IBI rústico

Medina, Algodonales, A1calá
de los Gazules, Jimena y Villa-
martín aplican los porcentajes
más altos. Diez municipios han

inqementado este impuesto.

Vehiculos

La Líneaes el municipio más
caro, con una media de 179 eu-
ros. Le sigue ElPuerto, con
173,99, Cádiz, con 173,60, y
PUérto Real.con ,171,41.Esta lo-
calidad lidera el ranking del im-
puesto sobre camiones con
296,60 euros, por delante de
La Líneay Cádiz, ambos con
290,80.

Construcciones y,obras
Los ayuntamientos de Tarifa,
Sanlúcar, La Línea,Cádiz y AI-
geciras aplican en este impues-
td el porcentaje máximo que,
permite la Ley (el 4%). El que
menos aplica es Jerez, con un
1%.

Recogida de basura

Ubrique presenta la tasa más
alta, con 540 euros, seguid de
El Puerto, con 376,97, Algeciras
(368,86) y Sanlúcar (358,92).

Establecimientos

ElPuerto es, con diferencia, el
municipio con la licencia de
apertura de establecimientos
más cara: 1.801,20 euros, por
delante de Chipiona (1.523,29).

Licencias urbanisticas

Jerez, Chiclana y Tarifa aplican
una cuota superior al resto de
municipios.

Miguel González Saucedo, presidente de la Confederación de Empresarios de la Provincia de Cádiz.

Losempresario5criticanelretraso
deliniciodelasobrasenLasAletas
La CEC ve "luces y sombras" en

las partidas para la provincia de

presupuestos del Estado

J. J. N.; CÁDIZ

El colectivo de empresarios de la
provincia viene reclamando des-
de hace años la creación de más

suelo para la instalación de nue-
vas empresas que a su vez pue-
dan acabar con la asfixia que su-
fre el empleo. El presidente de la
CEC, Miguel González Saucedo,
aplaudió ayer la partida de más
de 35 millones de euros que los
Presupuestos Generales del Es-
tado de 2009 re$ervan para el
Consorcio de Las Aletas, aunque
no esquivó las criticas al retraso
que acumula el inicio de las
obras en el polígono ubicado en
el término municipal de Puerto
Real.

El máximo responsable de la
CEC recordó que la presidenta
del Consorcio de Las Aletas, Jua'
na Lázaro, había señalado en
una reunión que las obras arran-

carian este año y que en el veni-
dero;2009 ya habría empresas.
Pero en la recta final de 2008

"no hay ni obras ni proyectos",
;¡puntó Gónzález Saucedo. .

y es que la maquinaria admi-
nistrativa para que Las Aletas se
convierta en una realidad más
allá de las palabras no es todo lo
rápida como quisieran los em-
presarios, de manera que el re-
presentante provincial de este
colectivo reclamó más rapidez
en este sentido, "porque no sólo
hay crisis financiera, también
hay crisis burocrática".

El presidente de la CEC señaló
que los Presupuestos Generales
del Estado que el Gobierno pre-
vé para la provincia de Cádiz el

LAS ALETAS

González Saucedo

recuerda las promesas

de que las obras

empezarían en 2008

próximo año contienen "luces y
sombras".

Entre las "luces" destacó la in- -

versión prevista en alta veloci-
dad ferroviaria, el segundo
puente, el nudo de Tres "Cami-
nos, las millonarias partidas pa-
ra la reindustrialización de la

Bahía de Cádiz y la comarca del
Campo de Gibraltar, así como
las actuaciones en los puertos de
Cádiz y Algeciras y los trabajos
programados en el aeropuerto
de Jerez.

Las "sombras" que el presi-
dente de la Confederación de

Empresarios detecta en los pre-
'supuestos estatales para Cádiz
son la falta de inversión en las
carreteras A-48 en el tramo en-

tre Vejer y Algeciras y enJa futu-
ra A-4 entre Jerez y Dos Herma-
nas. Llamó la atención también
acerca de que no se haya concre-
tado nada sobre la conexión fe-
rroviaria entre las bahías de Cá-

diz y Algeciras y que ni sjguiera
aparezca en las partidas presu-
puestarias del Estado

LaCECreclama
medidas
"rápidasy
valientes"para
afrontarlacrisis

GonzálezSaucedadicequesi
noseadoptanlassoluciones
losdatosdelparoempeorarán

J.J.N.;CÁDIZ

"Desgraciadamente, se han
cumplido lasprevisiones".Así
resumió ayer Miguel Gonzá-
lezSaucedaelsentirdelcolec-
tivo empresarialtras conocer
la cifra de desempleados que
registró la provincia de Cádiz
el pasado mes de septiembre.

La Condeferaciónde Em-
presarios ya alertó a princi-
pios de este año de que el paro
podía afectar a final de2008a
unas 130.000 personas en ,k!
provincia.

"Lo malo es lo que está por
venir", subrayó el represen-
tante de la Confederación de
Empresarios antes de recla- -
mar al Gobierno que adopte
medidas "rápidas yvalientes".
De lo contrario, "esto seguirá
en caída libre, porque cuanto
más, se,tarde, será peor", aña-
dió. .

Las recetas, a su juicio, son,
entre otras, la adopción de
medidas fiscales, una mayor
flexibilidadlaborale impulsar
la innovación "ademásde te-
ner constanciae imaginación
y una mayor productividad y
competitividad".

La mejora de las infraes-
tructurasse antoja fundamen-
tal para los empresarios, y en
este sentido González Sauce-
da remarcó "la deuda históri-
ca que la provincia de Cádiz
tiene dentro de Andalucí~',
ademásde la que la comuni-
dad autónoma reclama al Es-
tado.

La carapositivade la crisis
es que las empresas. que
aguanten el tirón ysobrevivan
a ella "saldrán reforzadas",
concluyó.

~ ""., """"".''',

hágase un regalo único...

. ,
... porque una Jaya, es una lnverSlon.
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Inaugurada la nueva escuela
infantil de la localidad con 80 niños
LaJuntaha invertido casitres millonesdeeurosen laguardería,qU6-?stáubicada
en la Avenidade Sevillay tiene 125plazasparachicosde hastatres años

F.Javier Franco / TREBUJENA

La localidad clispone ya de la
guardería tan esperada desde ha-
ce años. La consejera para la
Igualdad y Bienestar Social, Mi-
caela Navarro, inauguró ayer la
Escuela Infantil Virgen de Palo-
mares en compañía del alcalde,
Manuel Cárdenas, y el delegado
del Gobierno andaluz en Cádiz,
José Antonio Gómez Periñán, en-
tre otros responsables políticos.

Lanueva guardería, ubicada en
la Avenida de Sevilla, tiene ca'pa-
cidad para 125 niños de hasta tres
años. Construida sobre una par-
cela cedida por el Ayuntamiento
a la Junta de Andalucía, cuenta
con dos plantas yun semisótano.

En la planta baja hay, entre
. otros servicios, seis aulas, tres
"aseos-aula", tres aulas para per-
sonas mayores, un aula de psico-
motricidad, un comedor para
alumnos y profesores, una cocina
y una despensa.

En la planta alta están los des-
pachos de dirección y secretaría,
una sala de reuniones, un archivo
yvestuarios,

Finalmente, en el semisótano
se han habilitado almacenes.

LaAdministración autonómica
ha invertido en este proyecto casi
tres millones de euros.

El alcalde destacó que "éste es
un día para que recordemos to-
dos: profesionales, padres y el co-
legio Antonio Briante Caro, que
ha acogido la guardería durante
siete años".

Cárdenas agregó que "doce
años después de que la Conseje-

¡- '''''I!!O~" -'_~n

""",-«f~ ~
::,,,- .....

Laconseje,a para Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, inauguró ayer el centro.

ría de Asuntos Sociales nos comu-
nicara que había que cerrar la an-
tigua guardería por problemas
técnicos tenemos esta escuela in-
fantil como resultado de un pe-
ríodo en el que han trabajado es-
trechamente la Junta de Andalu-
cía y el Ayuntamiento".

"Ese trabajo no ha estado exen-
to de retrasos y problemas, pero
bien está lo que bien acaba y hoy-
por ayer- 'es un día para sentirse
alegre y satisfecho", apostilló el
alcalde. Luego confesaba que la

"satisfacción no es plena" como
consecuencia de cierto problema
que afecta a 30 pequeños. Y es
que el alcalde aprovechó la oca-
sión para subrayar la necesidad

..de dotar de personal a las dos au-
las que necesitan cada año alre-
dedor de 30 niños que, en dos
grupos, son atendidos en la peda-
níajerezana de Mesas de Asta y la
ludoteca de Trebujena, situada
en el conocido .como Pabellón
Viejo.

Cárdenas aseguró que debe

solventarse este asunto "lo antes
posible", apuntando como "plazo
máximo tolerable" el presente-
curso 2009-2010. Con respecto a
este problema, la consejera díjo
que se resolverá "dentro de poco"
pues "no es difícil" abordarlo una
vez que la Junta ha realizado una
inversión "tan importante".

Navarro comentó que ahora
están cubiertas 80 de las 125
plazas disponibles "no sólo para
Trebujena sino también para su
entorno" .

ROTA

El PSOE propone enmiendas a las
ordenanzas para paliar las crisis
Entre otras medidas proponen

congelar algunos impuestos-
como ellBI o el de circulación

Herminia Romero / ROTA

Recortar gastos es una de las pri-
meras actuaciones que cualquier
ciudadano hace en época de cri-
sis, y en esta línea, el Partido So-
cialista de Rota ha presentado en-
miendas a las ordenanzas muni-
cipales roteñas con el fm de con-
gelar los impuestos para hacer
más llevadera esta crisis a los ciu-
dadanos de la localidad.

Medidas que se han presentado
por los socialistas dando respues-
ta a una petición de la delegada

de Hacienda que ha pedido a los
grupos de la oposición que hagan
sus correspondi~tes propuestas
e iniciativas a este respecto, que
se debatirán antes de sacar ade-
lante las ordenanzas municipales
de cara al ejercicio del próximo
año 2009.

El PSOE ha presentado así un
paquete de medidas que se sus-
tenta en cuatro 'patas y que pre-
tenden reducir gastos para el ciu-
dadano.

En líneas gener~es, según ex-
plicaba el concejal socialista, Ma-
nuel Bravo, el PSOE propone la
congelación de algunos impues-
tos, a los que en 2009 no se les
aplicará la subida del IPC,y la re-

ducción en otros de hasta un 30
%.

Entre otras iniciativas, el Parti-
do Socialista propone la congela-
ción del impuesto de IBI(Impues-
to de Bienes lnmuebles) para el
año que viene; concretamente so-
licitan reducir en un 25 % la tasa
que los comerciantes pagan en los
dos mercados de abastos munici-
pales; la misma reducción, del
25%, se aplicaría alas licencias de
apeituras de establecimientos.
Por otro lado, se propone también
una bajada del 20 % del impuesto
de circulación así como la conge-
lación del impuesto del recibo del
agua.

Medidas todas ellas que se pre-

sentarán al equipo de gobierno
para su debate y aprobación ''y
que como Propuestas, son nego-
ciables", según quisieron desta-
car desde la formación local so-
cialista. ..

Manuel Bravo, quiso además
dar importa.ncia a otras tasas co-
mo la del uso de instalaciones de-
portivas donde se pretende que
los mayores, las personas que ha-
cen uso de la piscina municipal
c.onfines terapéuticos y los disca-
pacitados paguen solo un 50 % de
la tasa establecida.

Estas medidas que afectan a las
ordenanzas municipales y que
pretenden paliar la crisis econó-
mica, forman parte un paquete
mucho más amplio que incluye
otras propuestas encaminadas a
ayudar a las familias o a la puesta
en marcha de mecanismos que
garanticen la igualdad de oportu-
nidades a la hora de acceder a un
empleo público.

--_o -'- - ---

SANLÚCAR

El servicio de
urgencias
vuelveeste
lunes al
Barrio Alto
Launidaddejaráde funcionar
en laCasadelMar porqueya
hanacabadolasobras

..

FJ.F/ SANlÚCAR

El servicio de urgencias del
Centro de Salud del Barrio Al-
to volverá a abrir este lunes
porque ya han terminado las
obras de mejora que ha lleva-
do a cabo la Junta de Andalu-
cía en dichas instalaciones, se-
gún han anunciado la Admi-
nistración autonómica y el
Ayuntamiento. Así las cosas,
esta unidad dejará de funcio-
nar en la Casa del Mar, donde
ha estado radicada provisio-
nalmente durante la ejecución
de tales trabajos. Basándose
en la información facilitada
por el Distrito Sanitarío Jerez-
Costa Noroeste, han comuni-
cado, igualmente, que el hora-
rio de atención a "personas
con patología urgente" será de
ocho de la tarde a ocho de la
mañana los días laborables,
mientras que los fines de se-
mana y las jornadas festivas el
servicio estará disponible las
24 horas. Además, los centros
de salud del Barrio Altoyel Ba-
rrio Bajo atenderán las urgen-
cias en su horario de apertura,
a saber, de lunes a viernes des-
de las ocho de la mañana hasta
las ocho de la tarde.

SANLÚCAR

ElAyuntamiento
empiezaa devolver
locobradopor
losvados

CISanlúcarafirmaquemás
del400/0de loscasosson
favorablesa losafectados

FJ.F/ SANlÚCAR

CISanlúcar ha informado en
una reunión a la plataforma
contra el procedimiento ac-
tual del cobro de los vados que
el Ayuntamiento ha comenza-
do a "devolver a los ciudada-

, noslocobradoindebidamente
por el anterior gobierno muni-
cipal, especialmente los pagos
de 2002 y 2003". Añadíó que
más del 40% de las resolucio-
nes emitidas hasta ahora por el
Consistorio son "favorables" a
los contribuyentes que han
alegado. A este respecto, pre-
cisó que de las 318 alegacio-
nes resueltas en lo que va de
año, 115 han sido favorables a
los ciudadanos "de forma
completa", 28 parcialmente y
168 desestimadas.
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TRANSPORTESe trata de los gastO,5mensuales qlle suponen ir diariamente a trabajar o estudiar a otra localidad

Losusu r~osgastanentreSOy120
eQrosendesplazarseporlaBahía

. Tantoel tren como el
catamarán reciben

críticas muy positivas de
105usuarios

Demandan que se
incremente el número

de autobuses para las
horas punta

KEKOROMERO
CÁDIZ
Los habi tantes de la Bahía de Cá-
diz que tienen que trasladarse a
trabajar a una localidad diferen-
te a la que vivengastan en sus des-
plazamientos entre 50 y 120 eu-
ros al mes, según el tipo de trans-
porte que habitualmente usen,
En lo que a los transportes públi-
cos se refiere, e! tren de cercaní-
as y el nuevo servicio de catama-
ranes reciben críticas positivas de
sus usuarios, que valoran sobre
todo la comodidad de los viajes.
En lo que alservicio metropolita-
nos de autobuses se refiere, algu-
nos usuarios creen que se podrí- ha salido ala calle para preguntar
an aumentar los servicios en las directamente a los trab,gadores y
horas puntas. estudiantes de la Bahía cuánto di-

Esuna realidad innegable que nero destinan al mes parasus des-
cada vezhay más personas que su plazamientos, ya sean en trans-
lugar de residencia no es el mis- portes públicos Oparticular.
mo que e!de trab,goy en la Balúa José Luis Bugatto viene cada
de Cádiz pasa muy a menudo. No mañana de LaIslaa Cádizala Uni-
es raro ver cómo personas que vi- versidad. Bugatto opta por el tren
venenSanFernandovienenaCá- ' de cercanías. "Vengo y voy a San
diz a trabajar o de la misma capi- Fernando todos los días de lunes
tal salen cada mañana en direc- a viernes, por lo que me he saca-
ciónaElPuertodeSantaMaríao do un bono trimestral de 80 eu-
a Chiclana. Con e!objetivo de ave- ros",añadió Bugatto, que cree que
rigtiar una cifra aproximada de! e! servicio de trenes de cercanías
gasto que supone desplazars~ al es "satisfactorio". Teresa Sánchez
lugar de trab'!io, INFORMAClON trabaja como comercial ycada día

Entre 50 Y120 euros al mes gastan los usuarios de la Bahía en sus desplazamientos diarios al trabajo.

realiza e!írayecto ferroviario en-
tre Jerez y Cádiz. "Gasto 100 eu-
ros al mes en e! tren, por mi tra-
bajo siempre estoymoviéndome",
matizó. Sánchez opina que el
transporte público es "lo más có-
modo, pero cuando tenga coche
propio lo cogeré porque creo que
te da más libertad de movimien-
to", matizó.

Javier Jiménez, estudiante de
Jerez, gasta lo mismo que Teresa
Sánchez en e! tren, pero él pre-
fiere seguir usando e! transporte
público aún si tuviera coche par-
ticular, Ronald Minota trabaja y
viveen Rota, pero dos días a la se-

mana tiene que venir a Cádiz y lo
hace en el catamarán. "Gasto al

mes 80 euros en viajes en e! cata-
marán. Es cómodo y lo prefiero
an.-tes que e! autobús" -

.- ---fprncisco Segarra y ManoliPé-
rez tral>'!ian en Rota pero también
tienen que venir a Cádizcon re-
gUiaridad. "Al mes nos sale unos
50 euros, pero claro, qUizás veni-
mos dos o tres veces, no todos los
días. Como medio de transporte
es el que más nos ~ta, e! paseo
es agradable, es mas cómodo que
e! autobús y no nos vemos en la te-
situra de tener que aparcar e! co-
che. Además, las gestiones las re-

VEHICULO PARTICULAR

11Aunque el coche
sale más caro me
da más libertad 11

nn- nh__n - -- u_n- - u--

También son muchos los

habitantes de la Bahia que optan
por hacer sus desplazamientos al
trabajo en coche particular. Es
cierto que sale más caro, pero
tienen sus razones. Miguel Ángel
Romero trabaja en el hospital de
Puerto Real y cada día usa su coche
particular para desplazarse desde
su casa en Cádiz. "Al mes me sale
por unos 120 euros pero tardo
menos y no estoy a expensas de
horarios. Además, creo que la
comunicación de Cádiz con el
hospital de Puerto Real es muy
mala, el au10bús tarda muchísmo,
como una hora, y el tren ni siquiera
pasa. La libertad que gano con mi
coche no la tengo con el transporte
público", matizó Romero.
-n uu_- -- -- - - - -- - - - - - - u-

alizamos en e! centro ye!catama-
rán nos deja en muy buen sitio",
matizaron.

José María Pereira toma cada
día dos veces e! autobús metro-

. politano para ir de su casa, en San
;Fernando, hasta lafacultad en Cá-
dii. "EI;lutobúsmesaleporunos
50 euros al mes", apuntó.

José Antonio Carrillo, también
viene cada mañana a Cádiz en el
autobús de San Fernando y, al
igual que José María Pereira, gas-
ta almes en desplazamientos unos
50 euros. "Creo que habría que
poner más autobuses en lashoras
punta", concluyó.

JOSÉ LUIS BUGAnO
USUARIODELTREN

=,~~~5edijo- -.:: - - - - - - - -J
JOSÉ MARIA PEREIRA
'USUARIO DEL AUTOBÚS

"Pago 80 euros por un
bono trimestral para
estudiantes"
u uu uuu u- - _u u- - - - --

"De lunes a viernes tengo que
coger el tren para ir a la facultad a
Cádiz, por lo que opté por un bono
trimestral de 80 euros. Para mi es
lo más cómodo porque llego
directamente, no tengo después
que coger autobuses. Elservicio
además es bueno", afirmó.
u- u- - u - - - - - _h - -- - - - - u-
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TERESA SANCHEZ
USUARIADELTREN

" Cojo el tren todos los
días por lo que al mes
serán unos 100 euros"
- uu - - - u - - - _u u u - - u- --

RONALD MINOTA
USUARIO DEL CATAMARÁN

"Todas las semanas

vengo a Cádiz dos días
y uso el catamarán"
u - _u u __n-u__nn--_n-

"Soy comercial, vivo en Jerez y
tengo que venir a trab,jar todos
los dias a Cádiz, por lo que al mes
me supondrá un gasto de 100 euros
en total. Eltren es muy cómodo
pero por mi trabajo un coche lile
vendría mucho mejor porque
tendrla más movilidad", añadió.
- uu - - - u- --_u- u- -- - _u-
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"Soy de Rota y trabajo en la base
militar, pero todas las semanas
vengo a Cádiz dos dlas para hacer
algunas gestiones y siempre uso el
catamarán. me cuesta unos 80

euros al mes pero es un transporte
mucho más cómodo que el
au1obús., apuntó.
_u- u- - - u u_u- u u u - ---
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M. PÉREZ Y F. SEGARRA
USUARIOS DEL CATAMARÁN

"Cada mes venimos

tres veces a Cádiz y nos
cuesta unos 50 euros"
u_unUh- - -_u- u -_-n u

"Creo que el autobús
metropolitano está
cadavez máscaro"
__UU_h__U -_u_-

Manoli y Francisco trabajan en
Rota pero cada mes tienen que
realizar unas tres visitas a la
capital, por lo que optan por el
catamarán. "Al mes nos sale unos
50 euros entre los dos y es un
transporte cómodo que nos deja en
el sitio justo., agregaron.

U u_- - -----------, ,
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"Vengo a Cádiztodos los días,lo
que me supone unos 50 euros al'
mes, creo que es un precio algo
elevado. Además en las horas

puntas el au10bús se llena y hay
gente que hace el trayecto hasta
San Fernando de pie aún estando
prohibIdo", matizó.
- u- --- u - --- -- u_nu_u_-
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